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Intervento del  Consigliere Elisa Vigolo durante il Primo Consiglio Comunale 
 
Buona sera, 
prima di tutto voglio congratularmi con il Sindaco Fogarin per il risultato ottenuto e 
con tutti i consiglieri eletti. 
 
Inoltre voglio ringraziare le tante persone che ci hanno sostenuto e aiutato, e 
soprattutto i cittadini che con il loro voto hanno dato fiducia a me e alla Łiga Veneta - 
Lega Nord - Padania. 
 
Sono orgogliosa di essere capogruppo della Lega Nord a Camponogara. 
 
Sarò a disposizione di tutti i cittadini che hanno bisogno di una voce in Consiglio 
Comunale e  sarò vicina ai problemi delle Donne, dei Giovani, delle Famiglie. 
 
Come consigliere di opposizione sarò favorevole ad ogni iniziativa che porterà 
beneficio ai cittadini di Camponogara, però sarò ferma e decisa per quanto riguarda i 
punti e i valori della Łiga Veneta - Lega Nord - Padania, come: 

� difesa della Famiglia; 

� promozione della Cultura Veneta; 

� difesa del Territorio; 

� sviluppo delle nostre Attività Produttive; 

� aumento della Sicurezza nel nostro Comune. 
 
Ci sono inoltre delle questioni che mi stanno a cuore come: 

� l’eliminazione delle barriere architettoniche; 

� l’attivazione di un sito internet comunale che possa diventare vetrina per le nostre 
aziende e possa favorire informazione e servizi per il comune; 

� la creazione di un centro culturale che possa ospitare la biblioteca e altri servizi 
come l’informagiovani, la sala computer, abbonamenti a quotidiani e riviste; 

� molto importante lo sviluppo della frazione di Premaore, in armonia con i 
caratteri propri del nostro territorio; 



� bisogna poi tutelare e migliorare la sicurezza stradale; 

� garantire i servizi essenziali e gli allacciamenti a tutti, in quanto tutti pagano le 
tasse; 

� in collaborazione con l’Azienda Sanitaria Locale bisogna trovare una nuova sede 
al consultorio familiare ed incrementare l’attività del consultorio stesso; 

 
Sono convinta inoltre che il Comune dovrà lavorare per lo sviluppo delle nostre 
imprese in stretto contatto con le associazioni di categoria perché sono vicine e 
conoscono i problemi delle nostre aziende. 
 
Spero sig. Sindaco che da parte sua ci sia la volontà di ascoltare e valutare le 
proposte dell’opposizione della Łiga Veneta - Lega Nord - Padania. 
 
Per concludere, auguro buon lavoro alla Giunta e al Consiglio. 
 

Grazie. 
 

 
Camponogara, 29 giugno 2004 
  

 
 Capogruppo Łiga Veneta - Lega Nord - Padania 

Elisa Vigolo 


